
 

 

 

El proyecto de innovación y la forma de 
gestionar el centro fue el tema de la ponencia del 
Symposium “Physical Activity and Heath Educa-
tion in European schools”, desarrollada en el INEF 
de Madrid, (Universidad Politécnica) entre los días 
23 y 24 de abril de 2009. A este congreso acudie-
ron gente experta en salud de toda España y algu-
nos países europeos. Nosotros intentamos allí dejar 
el pabellón del “Fray Luis” bien alto. 

Por otro lado, el sábado 27 de junio, dentro de los cursos de 
verano de la Universidad de Castilla la Mancha, concretamente en el 
de “El papel de las familias ante los nuevos retos educativos”, se vi-
sionará el DVD del proyecto de innovación “Cóctel de valores, 
¿alguien da más?. Agradecemos a la confederación de APAS 
“Miguel de Cervantes” esta oportunidad. 

 El día 6 de mayo, Juan Ignacio Albentosa y Her-
nández (Vicerrector del Campus de Cuenca y Ex-
tensión Universitaria) y Francisco Javier de León 
Villalba (director académico de la Universidad), 
visitaron nuestro centro para informarse de pri-
mera mano sobre la repercursión del Plan Bolonia 
en nuestros estudiantes y profesores. 
En esa reunión aprovechamos también para hacer 
llegar al vicerrector algunos fallos que habíamos 

EL VICERRECTOR DE LA UNIVERSIDAD 
DE CUENCA VISITA NUESTRO CENTRO 

Observado en la adscripción de las asignaturas de 2º de Bachillerato a las ramas de co-
nocimiento de los estudios universitarios. Al cierre de esta edición se han corregido es-
tos defectos. El vicerrector sacó su teléfono móvil e intentó agilizar la solución de esos 
defectos. Tanto la orientadora como el director consideraron fructífera esa reunión. 

EL PROYECTO DE INNOVACIÓN DEL CENTRO, EXPUESTO 
EN LA UNIVERSIDAD DE MADRID Y EN LA DE 

 CASTILLA LA MANCHA 

Debemos recordar que nuestro proyecto fue expuesto en el curso pasado en un Máster 
de la Universidad de Murcia para  maestros de Educación Física. 
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